Guten Tag,

der Aktionskreis contra Bahnlärm München Nord e.V. veranstaltet am Freitag, dem 14.07.2017, einen Spaziergang mit Politikern aller Ebenen entlang des Gütergleises in der Lerchenau. Die Politiker sollen sich vor Ort ein Bild machen können, was es für die Anwohner bedeutet, wenn die von der Bahn prognostizierte Zahl von durchschnittlich 48 Zügen pro Tag ohne Lärmschutz in wenigen Jahren Wirklichkeit wird.

Zugesagt haben bereits (in alphabetischer Reihenfolge): Markus Auerbach (Vorsitzender BA24, SPD), Paul Bickelbacher (Stadtrat, Grüne), Daniel Föst (Bundestagskandidat, FDP), Bernhard Loos (Bundestagskandidat, CSU), Heide Rieke (Stadträtin, SPD), Johann Sauerer (Stadtrat, CSU), Diana Stachowitz (MdL, SPD), Joachim Unterländer (MdL, CSU), Doris Wagner (MdB, Grüne), Dorothea Wiepcke (Stadträtin, CSU).

Betroffene und Interessierte sind herzlich eingeladen. Treffpunkt ist um 16 Uhr am Fußgängerübergang an der Ecke Berberitzenstraße / Erdbeerschlag.

Es wäre schön, wenn Sie diesen Termin veröffentlichen könnten. Sie sind natürlich auch herzlich eingeladen teilzunehmen!

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Stefanie Bartle

1. Vorsitzende
Aktionskreis contra Bahnlärm München Nord e.V. (A.c.B.)
Amtsgericht München VR 206480
www.bahnlaerm-muenchen.de
info@bahnlaerm-muenchen.de
Bocksdornstr. 27
80935 München
Tel. 0176 66066438